

8月公和苑便り

H27.8.1 発行 No.150

季夏の候、ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。平素はひとかたならぬ御愛顧を賜り、厚く御礼申し上げます。

やっと梅雨が明け、暑い日差しが照りつける日々でございますが、皆様の御体調のほどはいかがでしょうか？公和苑の皆様は御変わりなく、職員共々笑いの絶えない日々を送らせていただいております。

7月上旬には七夕会をして皆様大変喜ばれておりました。また、日常的に苑内外にて、レクレーションをさせていただきながら、皆様と共に笑いありと、職員共々感謝の日々でございます。皆様がいつまでもお元気に過ごせますよう支援させていただきたいと思っております。

御家族の皆様には、大変ご迷惑をおかけしておりますが、今後とも温かい御支援のほど、よろしくお願いいたします。

7月7日七夕



皆様どんなお願い事をされたのでしょうか。皆様、短冊にお願いを記入されておりました(*^_^*)
皆様のお願いが届きますように(*^_^*)

最高の笑顔を皆様ありがとうございます(*^_^*)皆様に喜んで頂ける様に頑張ります(*^_^*)

御家族の皆様ありがとうございます



7月より、御入所された黒髪様です。今後とも、宜しくお願いします(*^_^*)
職員一同より

今回掲載できなかった御家族様是非次回お写真よろしくお願ひいたします(*^_^*)



職員接遇研修



大任ひまわり見学



職員の接遇研修を担当して下さる凜華社様の竹原様です。今回は皆様と一緒に接遇研修を致しました。やはり所作が正しいと美しいです(*^_^*)

月下美人開花



大任道の駅の隣にあるひまわり園にて撮影を致しました。広大な敷地にあたり一面に広がるひまわりの黄色い景色に皆様、感動してくださいました(*^_^*)

山倉ガーデン様の老人会会長山倉会長より、月下美人を貸して下さいました(*^_^*)夜間に、とても綺麗な花が咲きました。なんと月下美人の花は食べれると知り、揚げて皆様と一緒に食べました、風味もあり、すごく美味しかったです。山倉会長、ありがとうございました。



皆様と、かき氷を造り、食べました。冷たくとても美味しかったです。最近猛暑が続きますが暑さに負けずに皆様楽しくお過ごし頂けるように頑張ります(*^_^*)

